
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐礼谷小学校 学校通信 第２号 

はいたか 
令和４年５月27日発行  

佐礼谷小ホームページ http://saredani-e.esnet.ed.jp/html/  

校訓 

育成したい児童像 

明るい子 

考える子 

がんばる子 

６日（月）  俳句教室 

８日（水）  尿検査（二次） 

９日（木）  歯科検診 13：30～ 

13 日（月） プール開き、放課後水泳練習開始 

13 日(月)～17 日(金)  

愛媛県学力診断調査（５年生） 

 

令和４年度 教育後援会長就任のあいさつ 

教育後援会長 宮本 弘也  

桜満開の中、1名の新入生を迎え、全校児童 11名で令和４年度の佐礼谷小学校の生活が幕を開け

ました。その桜も若葉が風に揺れる季節となり、子どもたちも（先生も？）新生活に少し慣れてきた

のではないでしょうか。 

さて、新型コロナウイルスの猛威により、私たちの日々の生活様式も以前とはすっかり変わってし

まいました。しかし、故郷佐礼谷に生きる子どもたちはそんな生活の変化にも柔軟に対応しており、

「素直」で「まじめ」で「しゃんとした」子どもたちに成長しています。これは偏に学校と家庭と地域と

が一体となり、教育に熱心に取り組んできた賜物です。変化の激しい時代の中を生き抜く力を身に

付ける、そんな子どもたちがこの佐礼谷の地で育ってほしいと切に願うばかりです。 

縁あって教育後援会長も二回目を拝命致しましたが、昨年度以上に皆さまと協力し合うことも多

くなろうかと思います。今年度の取組もどうぞよろしくお願い致します。 

令和４年度の役員紹介 

 
○ 会 長    宮本 弘也（村中） 

○ 副会長    水本 敬太（日浦） ／ 宮本 真澄（村中） 

○ 監 事       福岡 潤（日浦）／ 逢沢 亜月（坪ノ内） 

 

○ 学校教育部   部長 福岡 潤（日浦） 

○ 家庭教育部   部長 新田 涼平（影浦） 

○ 社会教育部    部長 横山 裕輝（源氏） 

１年間 よろしくお願いします。 

新型コロナウイルス感染症対策に伴い、予定が変更または中止になる場合があります。 

御了承ください。 

14 日(火) スクールカウンセラー杉田先生来校 

15 日（水） わんぱく塾開塾式 

21 日（火） 尿検査（二次予備日） 

★ ＡＬＴ・ＩＣＴ支援員 毎週火曜日 

★ 教育相談員訪問 毎週水曜日 

６月 行事予定 

http://saredani-e.esnet.ed.jp/html/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ぼくは、自転車も歩くのも完

ぺきだと思っていました。で

も、歩く時は列になっていなか

ったし、自転車でも、走り出す

前に後ろを確認できていませ

んでした。交通安全教室で学ん

だことを忘れず、自分の命は自

分で守りたいです。   

６年 福岡 絆 

 

４月 25日（月）に「交通安全教室」が行われま

した。２年振りに伊予警察署、交通安全協会の方々

にもお越しいただき、横断歩道の渡り方や道路の歩

き方、自転車の乗り方を学びました。 

 交通安全教室で横断歩道

の歩き方や自転車の正しい

乗り方について学ぶことが

できました。横断歩道は、左

右を見てから手を上げて渡

りました。自転車は、バラン

スをとりながら白線に注意

して乗ることができました。      

４年 横山 沙妃 

５月９日（月）に一年生を迎える会を行いました。 

１年生は、小学校生活にもすっかり慣れて、元気いっぱい過ご

しています。１年生に喜んでもらうために、２～６年生が一生懸

命準備をしました。全校で楽しい時間を過ごすことができました。 

ぜんこうげえむで、さわってものをあてたり、

とんできたものをあてたりするのがたのしかっ

たです。ぷれぜんともたくさんもらいました。み

んながぼくのためにたのしいことをたくさんし

てくれてうれしかったです。  

１ねん ふくおか すばる 

私は出し物で、学校のルールの劇をしまし

た。台本を考えて、みんなで練習するのは３

回くらいしかできなかったので少し不安だ

ったけれど、本番では大きな声ではっきりと

セリフを言えたのでよかったです。ジェスチ

ャーも入れてできたので、すばるさんに分か

りやすかったのではないかと思いました。 

６年 水本 幸来 

 ぼくは１年生を迎える会で、すばるくんを喜

ばせようとプレゼントを作ったり、係の言葉を

すらすら言えるように練習したりしました。ど

ちらも上手にできて、喜んでもらえたのでうれ

しかったです。 

４年 福岡 紬 


